



Aujourd'hui devant Dieu

Ordre de Dieu et désordre des hommes

19^e jour du 7^e mois

« Le sacrificateur Azaria entra derrière lui, avec quatre-vingts sacrificateurs de l'Éternel, vaillants hommes, qui s'opposèrent au roi Ozias et lui dirent : Ce n'est pas à toi, Ozias, de brûler des parfums à l'Éternel, mais aux sacrificateurs, fils d'Aaron, qui ont été consacrés pour les brûler. Sors du sanctuaire, car tu es infidèle, et cela ne tournera pas à ta gloire devant l'Éternel Dieu. »

2 Chroniques 26.17-18

Lecture : 2 Chroniques 26.1-23

L'histoire des relations de Dieu avec son peuple est l'histoire de sa libération et de l'ordre dans lequel doit vivre ce peuple libéré. Il doit se conformer à l'institution religieuse que Dieu a fondée. C'est là une autre manière de reconnaître la souveraineté de Dieu. La vie des hommes et du monde a été créée et ordonnée par Dieu dans des sphères différentes.

Le péché d'Ozias est celui de l'immixtion du pouvoir temporel dans le domaine de la foi. Il rappelle aussi une fausse conception du « sacerdoce universel ». Or Dieu est un Dieu d'ordre. Il adresse une vocation particulière aux hommes qui doivent le servir.

Il existe une pluralité de ministères. Dieu n'admet pas dans la vie de son peuple ni l'anarchie ni l'usurpation d'une fonction par ceux qui ne sont pas habilités à l'accomplir. Le résultat, pour Ozias, en fut la lèpre. Les conséquences de nos jours en sont la dislocation sociale d'un monde qui persiste à ignorer Dieu et à mépriser son ordre.

Prière

*Heureux celui dont la plus grande joie
Est nuit et jour de méditer ta loi
Il ne suit pas le conseil des rebelles,
Il ne fait pas route avec l'infidèle
Il ne vient pas s'asseoir chez les moqueurs
Mais avec tous est simple dans son cœur.*

Aaron Kayayan, pasteur

Les choix, 31 méditations sur les choix à faire pour vivre au service de Dieu, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.
Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))